

Saint Ouen, le 4 mars 2025

OUI À LA PAIX, NON À LA GUERRE

Dès le 2 mars 2022 nous dénonçons l'agression de l'Ukraine par la Russie prenant pour prétexte l'intégration dans l'OTAN de nouveaux pays à ses frontières, en violation de la souveraineté d'un pays, du droit international et des principes fondateurs de la Charte des nations unies.

Après 3 ans de guerre, des dizaines de milliers de morts et des centaines de milliers de victimes la situation a atteint un point de gravité particulièrement inquiétant. Démonstration est faite que la guerre n'est pas une solution mais une catastrophe qui se fait sur le dos des peuples.

Tous ceux qui prônent l'augmentation de dépenses d'armement, pour servir les plus riches, prennent le risque d'un embrasement mondial, au lieu de construire un processus de paix.

Ensemble & Solidaires – UNRPA qui a toujours soutenu les initiatives de paix, demande que la France, membre permanent du Conseil de Sécurité de l'ONU, patrie des droits de l'homme agisse pour résoudre cette guerre par la voie du dialogue et de la diplomatie, avec la participation de toutes les parties, de l'ONU en respectant la charte de cette dernière.

Pour agir dans ce sens et exiger le rétablissement de la paix, Ensemble & Solidaires – UNRPA, appelle toutes ses structures à interpeler les préfetures, les parlementaires ainsi que le Président de la République.

Pour le bureau national
Roger PERRET
Président